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平成 29年 10月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 

 平成29年10月27日(金)13時30分下田市教育委員会定例会を下田市民文化会館小会議室２に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

 佐々木文夫 教育長 

 田中とし子 委 員 

 渡邉 亮治 委 員 

 西堀 政幸 委 員 

 天野 美香 委 員 

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

土屋 佳宏 生涯学習課長 

土屋  仁 学校教育課長 

山梨 弘樹 学校教育課 参事 

本間 奈巳 生涯学習課 社会教育係長 

吉田 康敏 学校教育課 学校教育係長 

原  隆史 学校教育課 主事 

 

本会議録調製者は次のとおりである。 

 原  隆史 学校教育課 主事 

 

 

１．開会 

13時 30分教育長開会を宣す。 

 

 

２．会議録署名人選出 

会議録署名人に 天野 美香 委員を選出。 

 

 

３．９月定例会会議録承認 

   事務局より資料に基づき説明、承認。 

 

４．教育長報告事項 

   10月事業報告、11月事業計画について、事務局より資料に基づき説明。 
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教育長      それでは、私より報告をさせていただきます。 

まず１点目としまして、９月 30日に市内３小学校の白浜小、稲梓小、下田小にて運動

会が無事に開催することができました。稲梓小には西堀委員、下田小には天野委員にご

参加いただきましてありがとうございました。また幼保こども園についてですが、７日

に下田幼稚園、８日に認定こども園、14日は雨天で下田小体育館でしたが下田保育所の

運動会も無事に行われ、市立 14の幼保こども園、小中学校全てで運動会が終了しました。 

２点目、市長と語る会についてですが、本日までに４回が終了しました。全部で 10地

区開催する予定となっております。これまで稲梓地区で２回、田牛、大賀茂で終了した

のですが、中学校再編に関する質疑はありませんでした。 

３点目ですが、10 月 31 日の稲梓小を皮切りに各小学校学区単位で７回、中学校再編

保護者・学校説明会を開催させていただく予定となっております。教育委員の皆様にお

かれましても、ぜひ担当区の説明会への参加をお願いいたします。 

４点目でございますが、市町駅伝まであと１か月程度となりました。先日は、西堀委

員と田中委員におかれましては、選手への激励をしていただき、ありがとうございまし

た。選手達もこれから他町との合同練習等をはじめ、調整していくことになると思われ

ますが、大会当日まで無事に過ごしていただければと思っております。 

５点目になりますが、先日の台風 21号の対応について、報告させていただきます。幼

稚園、小中学校については、登園、登校時間を午前 10時までに行うという対応を取らせ

ていただき、特に大きな被害があったという情報はありませんでした。 

６点目、今年度は市内音楽発表会の年になりますが、一昨日に小学校、昨日中学校の

部が行われました。西堀委員、田中委員にはご出席いただきましてありがとうございま

した。 

７点目でございますが、９月末に英語力向上プロジェクト事業、玉川大学との秋の交

流を無事に終えることができました。子どもたちや教職員についても英語を通じて、様々

な交流を行い、次年度以降もより内容が充実するよう検討していきたいと感じています。 

最後でございますが、10 月 18 日に私と学校教育課長、学校再編担当の３人で、平成

28年４月に４中学校を一校化した身延中学校の再編関係で、身延町教育委員会に視察に

行ってきました。詳細については、後ほど、学校教育課長より報告させていただきます。 

私からの報告は、以上となりますが、何か質問等、ございますでしょうか。 

 

全委員      意見なし。 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、教育長報告事項については以上とさせていた

だきます。 
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５．議事 

（１）報第 14号 専決処分の承認を求めることについて 

（１）専第 14号 下田市学校給食管理システム導入企画提案審査委員会設置要綱の制定について 

 

     事務局より資料に基づき、概要説明。 

 

教育長      それでは質問等、ございますでしょうか。 

 

全委員      意見なし。 

 

教育長      それでは、報第 14号、専第 14号については原案のとおり承認でよろしいでしょうか。 

 

全委員      承認 

 

 

６．報告事項 

学校教育課長及び学校教育課参事、事務局より、以下事項について、説明。 

  ・自家用車の公務使用に関する要領の制定について 

  ・身延町中学校再編視察概要について 

  ・Wikipedia Town in下田小学校＆白浜小学校の開催について   

・静岡県市町教育委員会研修会の開催について 

 

 

７． その他 

特になし。 

 

 

８．閉会 

   次回開催日を 11月 29日（水）13時 30分～ に決定。 

    10月定例会 10月 27日（金）13時 30分開会。 

                 教育長 15時 50分に閉会を宣す。 

会議録署名人  

 

 


